



# SAI EL AVENTURERO

FAKER BABALLAH

# Escritor:

Faker Baballah es de Túnez, específicamente de la wilaya de Gabes. Nació el veinte de Jumada II en el año veintiuno y cuatrocientos mil Hijrah correspondiente al dieciocho de septiembre del año dos mil dC, en la ciudad de Zarzis. Estudió literatura en el Instituto de Daouihhr para obtener su bachillerato en diecinueve y dos mil antes de unirse a la Universidad de Idiomas ubicada en Gabes para obtener una licenciatura en lengua italiana en el año veintidós y dos mil. Faker comenzó a escribir a la edad de dieciséis años, donde estaba escribiendo poemas y pensamientos para llegar a ciento un poemas, el último de los cuales se titula "El regreso", y luego pasó a escribir libros cortos, que es su tipo favorito, donde siempre decía: "Seamos lógicos, es difícil encontrar hoy a un joven leyendo un libro con quinientas páginas, puede parecer difícil, por supuesto, hay una excepción, así que debo estar en línea con mi época y sobresalir en escritos cortos". Ha publicado cinco libros, cuatro de los cuales están en árabe: The Meditator, The Blue World, Sai the Adventurer y The Game of Time. El quinto libro en inglés se titulaba "El Reino de Mi Corazón". Esto es además de escribir los dichos más famosos: "El enemigo me

vio cerca y cuando me acerqué, me sentí lejos". Ibn Gabes no se conformó solo con esto, sino que también se trasladó al mundo de la música, donde escribió más de cuarenta canciones en diferentes estilos, donde publicó a través de su canal de YouTube dos álbumes, el primero de los cuales lleva canciones en árabe clásico, los más famosos de los cuales son: Sin desesperación, amistad y felicidad. El segundo álbum tenía canciones en el dialecto tunecino. Faker es muy aficionado a las películas y series extranjeras, ya que es fanático de Marvel Studios y sus superhéroes.



# Cuento

Un cuento de hadas sobre un chico inteligente llamado Sai que quería encontrar amigos y su misión era llegar a un árbol llamado kusmok.

Todos los lugares y personajes están inspirados en la imaginación.

## **Nota:**

Por favor, quien quiera tomar ciertas frases u oraciones del libro debe mencionar el nombre del libro y el escritor para garantizar la preservación de los derechos de autor y gracias.

# Lectura agradable

El hombre puede ser autosuficiente y confinado a su existencia, pero el confinamiento no siempre ayuda, por lo que es necesario liberar sentimientos y expresar los estados internos de alguien. Este caso es especialmente para Sai, un niño que ama las aventuras y los nuevos desafíos, un niño que es inteligente e inteligente cuando es joven.

El pequeño Sai se acercó a su padre y le dijo:

- Padre, tengo sed y quiero probar el agua del conocimiento, ¿puedo tener una copa de conocimiento?

Él respondió:

- Con toda certeza, tengo una taza

Sai dijo:

- Padre, sabes que la soledad me golpea por todos lados y no amigos míos, solo quería decirte cómo tener amigos.

El padre se rió un poco. Él respondió:

- Hijo mío, tienes razón, y qué mejor que amigos. Bueno, te daré la copa, que es que un amigo comienza desde la familia, la media desde afuera y luego termina con la familia. Pero debes buscar el pozo del conocimiento porque la copa no sacia tu sed. Por lo tanto, te aconsejaré sobre el árbol cosmook, y se dice que es un árbol grande y su edad es de aproximadamente 3000 años, y se dice que quien lo alcanza tiene muchos amigos, pero está lejos y tienes que soportar el camino y su miseria.

A lo que dice:

- Iré a eso y definitivamente llegaré allí, soy un chico de desafío.

Sai se preparó para la aventura y emprendió el viaje hacia la búsqueda del árbol cosmook y hacer amigos, lo cual fue un sueño para él.

El chico ambicioso que caminaba feliz por el camino de tierra se dispuso a encontrar a sus amigos y agudizar el significado de la amistad y ahora debe encontrar ese árbol. Entró en un bosque denso

de árboles y vegetación, y por suerte trajo consigo sus herramientas, y comenzó a cortar lo que mostraba hasta llegar a un gran árbol y dijo:

- Tal vez este es el árbol cosmock del que me habló mi padre.

Así que se apresuró hacia ella y se sentó frente a ella, mirando sus detalles, y era un árbol con madera lisa y ramas similares a las ramas de un árbol de uva, y permaneció mirando hasta que habló y dijo:

- Oh árbol mío, he venido buscando amistad desde tus raíces, y amigos desde tus ramas, ¿las has tenido?

Y el árbol amaba :"

- Hijo mío, soy un árbol ordinario en medio de este bosque para que el alma se quede en él, pero conozco bien el árbol cosmok, es la madre de los árboles, pero tienes que pasar por este bosque a menos que resuelvas este misterio.

Y Sai dijo:

- ¿Y cuál es el misterio, señora?

Ella respondió:"

- Soy el pequeño de mmm al-Bahar, y peso sobre la fa'ila y no creo que te confundas.

Saye dijo:

- El pequeño de los mares significa que el agua está en ellos y en el peso de Fa'ila. Esto es fácil, es un lago.

El árbol dijo:

- Bien hecho, hijo mío, estás herido, así que tu próxima parada es el lago, y deberías ir a él mañana por la mañana y beber de lo que es, así que duerme esta noche en mi bosque, es seguro.

Así que el niño estuvo de acuerdo y durmió en sus pastos y en su espacio.

Cuando llegó la mañana, Sai se preparó para irse y le dijo al árbol:

- Es hora de que me vaya, señora, y gracias".

Ella dijo:

- No gracias por el deber, hijo mío, y te recomiendo que te mantengas alerta, el misterio que te conté ayer es muy fácil, los próximos rompecabezas serán más complicados.

Sai continuó su caminata, queriendo buscar el árbol cosmock, hasta que Sai llegó al lago, que era ancho y brillante con azul. Dio un paso adelante, y el hipopótamo se le acercó y le dijo:

- Bienvenido a nuestro lago, este se llama lago Al-Faroush y su nombre se remonta a más de cuatro siglos, cuando los leones se visitan, no completan su camino a menos que beban de las aguas de este lago y duerman en medio de él. Porque en su centro la cantidad de agua se reduce, pero al principio y al final es profunda. Así que no me dijiste, muchacho, ¿qué te trajo aquí?

Sai respondió:

- Estaba pasando por el bosque cercano y el árbol me dirigió a este lago para beber de su agua. Voy al árbol cosmock para hacer amigos.

El hipopótamo dijo:

- Sí, chico, puedes beber de nuestro lago, pero no de ella sino de su centro, y para llegar a su centro, debes convencer al guardia cocodrilo para que te lleve a él porque no podrás nadar en él.

Saye fue a la guardia de cocodrilos y a cualquier cuerpo que tuviera un diente grande de ojos amarillos.

- Guardián de cocodrilos, quiero beber del centro del lago, así que puedes llevarme a tu espalda para beber.

El cocodrilo miró al niño y dijo:"

- Sí, por supuesto, pero primero debe responder a mi pregunta.

El niño dijo:

- Bueno, dame cuál es la pregunta?

El cocodrilo dijo:"

- ¿Cuántos huevos pone un zorro (esposa zorro) en un año?

El niño respondió:"

- Muy fácil. Cero huevos.

El cocodrilo agregó:

- ¿Y cómo?

El niño respondió:"

- Porque los zorros dan a luz y no ponen huevos.

El cocodrilo se rió y dijo:

- Eres un ser humano atento, bien respondido.

Así que lo tomó sobre su espalda y el niño bebió del agua del lago y preguntó:

- ¿Está el árbol cosmock todavía lejos?

El cocodrilo respondió:"

- Más o menos, pero te recomiendo que seas paciente, y ahora que has respondido a la pregunta del zorro, tu próxima parada es el bosque de zorros, y sé consciente porque sabes por qué se caracterizan este tipo de animales.

El niño dijo:

- No te preocupes, me encantan las aventuras.

El aventurero continuó su viaje refrescado por el agua del lago, y olió hasta que entró en un bosque cuyos árboles estaban marchitos y como si la vida muriera y se hubiera ido, y Saye se maravilló de la fea vista y dijo:

- Quizás este sea el bosque de zorros.

Siguió su camino hasta que fue interceptado por un grupo de zorros, gritando y llorando:

- Alguien finalmente ha venido a salvarnos, por favor ayúdanos, te necesitamos.

Saye dijo:

- ¿Qué está pasando?

Y ellos dijeron:

- Hemos estado en sequía durante cincuenta siglos y hemos estado esperando este momento desde entonces. Todo lo que tienes que hacer es escupir en la piscina de penalización (que es un estanque ubicado en el centro del bosque y es el que envía el alma en él, y si está vivo, el bosque está bien, pero si se marchita, todos en él son débiles y perecen)

Y el niño hizo lo que le pidieron que hiciera en su vida de saliva regresó al bosque y los zorros regresaron como de costumbre y voltearon al niño y le dijeron:

- Qué estúpido eres ahora estamos de vuelta fuertes, los zorros Simbo giramos y no paramos, antes éramos espías pero cuando

estuvimos expuestos, nos aislaron en este bosque como si fuera una prisión para nosotros. Esta es una maldición para nosotros y esta maldición no se rompe a menos que un humano la escupa. Vamos a atraparte ahora y comerte, no hemos comido en mucho tiempo".

Así que lo agarraron y lo pusieron en medio de una gran red y siguieron preparando sus colmillos para devorarlo.

Así que sacó C y E de la red y parecía que era hora de comer, pero de repente apareció un joven alto y enorme y como guerrero romano con una espada afilada y les dijo: "

- Deja al niño o te cortaré el cuello y se lo daré a mi mascota".

Así que dejé a Sai y me fui rápidamente.

Entonces Sai miró al joven y le dijo:

- SHKRA Por este acto heroico, me salvaste la vida. Así que dime cuál es tu nombre? .

El joven respondió:"

- Mi nombre es Jack en mi camino a encontrar el árbol cosmock. Dime, ¿quién eres?
- Soy Sai y busco lo que estás buscando? Entonces, ¿has pasado por el bosque frontal y el lago Frosh con sus acertijos y preguntas?

Jack respondió:"

- Sí, pero sin gas. Solo el árbol del bosque frontal me dio esta espada y el lago bebió de su agua, y mi cuerpo se agrandó y tuve músculos con los que había soñado antes.

Di, asombrado, siguió pensando, y dijo:

- Bueno, no importa, ahora tenemos que continuar nuestra caminata para encontrar el árbol Kazm y K juntos.

Los muchachos caminaron juntos buscando el árbol cosmock hasta que llegaron al pueblo de las ranas. Saye dijo:

- Tenemos que hacer algo para llegar a nuestro objetivo.

Jack respondió:

- Sí, vamos.

Así que vagaron por el pueblo hasta que una rana cabezona se paró frente a ellos, mostrando una alegría indescriptible en su rostro:

- Damos la bienvenida a nuestros huéspedes a nuestro antiguo pueblo. Este es el pueblo de las ranas y su nombre se remonta a más de tres siglos donde había una familia cuya cabeza mayor se llamaba Alenka y viajó de un lugar a otro hasta que se estableció aquí y estableció este pueblo y cuando Alenka murió el pueblo fue nombrado después de él hasta el día de hoy. Bueno, ¿por qué dijiste, estás buscando algo?

Saye dijo:

- En primer lugar, rana, somos como ves Muthana, tienes que decir que dices, estás mirando. Sí, señor, vamos a buscar el árbol kosmork para hacer amigos. ¿Sabes dónde está?

La rana dijo:"

- Bueno, perdóname, tal vez mi acento suena un poco raro. Sí, lo sé y estás en el camino correcto, solo tienes que cruzar nuestro pueblo. Al final del pueblo encontrará una gran puerta custodiada por guardias. Tienes que pasarlos para poder cruzar.

Sai respondió:

- Bueno, gracias, pero tienes que asistir a una escuela que te enseñe el idioma porque no diferencias entre plural y Deuteronomio.

Jack se rió a carcajadas y la cara de la rana se enrojeció. Así que los muchachos fueron hasta que llegaron a la puerta y encontraron un presidente. Jack dijo:

- Parece que ustedes son los dos guardianes y tenemos que pasar por esta puerta para llegar al árbol cosmosory.

Uno de los guardias respondió:

- Para pasar por la puerta, debes encontrar la llave. Para encontrarlo, debes resolver este misterio. Y la respuesta en la que serás bueno es la que te llevará a la clave.

El segundo guardia dijo en voz alta:

- Por la fuerza que lleva y se pliega al hacer la llama, el peligro es adyacente a mí, estoy para la explotación, no para el juego.

Jack abrió la boca, preguntándose por el acertijo, y dijo:

¿Qué es, Sai, suena difícil?

Saye dijo:

- No es así, pero es fácil. Por la fuerza soporta es decir, este cuerpo no es frágil sino pesado, se pliega cuando se hace la llama, es decir, debemos traer a su hermano para poder conseguir el fuego. El peligro está al lado de mí, estoy a favor de la explotación y no del juego, significa que este cuerpo es peligroso y no debemos ser imprudentes y divertirnos con él como deseemos, por lo que este cuerpo es HajjR.

Jack dijo:

- Su análisis es excelente. Eres un chico sabio jaja

Jack giró a la derecha y encontró una gran roca, así que se apresuró hacia ella, la levantó con su fuerza, encontró la llave dorada y juntos fueron a la puerta.

Los guardias dijeron:

- Bien hecho y ahora adelante.

Abrieron la puerta y la encontraron vacía, como si todos en la tierra se hubieran extinguido, y continuaron su viaje para encontrar el árbol cosmork.

Entonces lamano de su hermana fue sostenida y las caras se encontraron, y el frío se encontró con el calor, y lloraron entre sí, y el rayo cayó y el trueno golpeó y los niños fueron rápidamente a un árbol para protegerse de la lluvia y no mojarse. Y encontraron un árbol muy grande y Jack dijo:

- ¿Tal vez este es el árbol cosmock?

Saye respondió:"

- Sí, tal vez, hola señora, estamos buscando un frasco cosmock, ¿verdad?

El árbol los miró con una mirada extraña y levantó sus ramas para que no estuvieran protegidas. FestWest Boys de la disposición del árbol y sabía que era imposible ser un árbol cosmuk.

Jack dijo:

- Señora, no tenga miedo, queremos protegernos con sus hojas y ramitas, y no tenemos una mala.

Así que el árbol permaneció a su disposición y los degradó. Los chicos temblaban de frío y sus ropas estaban mojadas. Mientras estaban en este estado, una chica morena cuya belleza se caracteriza por princesas se adelantó y dijo:

- Hola, quería preguntarte ¿sabes que el camino hacia el árbol cosmok?

Say respondió:"

- ¿También quieres saber? Eso es bueno, también estamos en camino hacia él, pero la lluvia es fuerte y se hará más fuerte, y queríamos protegernos con este enorme árbol porque es el único en este lugar vacío, pero ha levantado sus ramas, y parece asustado o algo así.

La niña dijo:

- Espera un momento.

Hola árbol te ves hermosa

(Hola árbol, te ves hermosa)

El árbol respondió:"

¡Oh de verdad! También eres una chica linda

(Realmente, también eres una chica linda)

La niña dijo:

Gracias, ves que está lloviendo, hace frío y somos niños pequeños, así que ¿podemos protegernos con tus libros verdes, por favor?

(Gracias, como puedes ver está lloviendo, hace frío y somos niños pequeños, ¿puedes protegernos con tus ramas verdes por favor?)

El árbol respondió:"

Está bien con mi placer y lo siento chicos, creo que ustedes son criminales, por eso tuve miedo y los ignoré.

(Por supuesto, con placer y perdón, muchachos, pensé que eran criminales, así que tenía miedo y los despreciaba).

La niña dijo:

Gracias, eres nuestro salvador, eres la fuente de nuestro placer.  
(Gracias, eres nuestro salvador, eres la fuente de nuestra felicidad).  
Entonces el árbol sonrió y extendió sus ramas y hojas, y los niños se metieron debajo de él y se sentaron, y Saye le dijo a la niña:

- Entonces, ¿cómo te llamas?

La niña respondió:

- Mi nombre es Susie, ¿y tú?
- Ana Sai
- Y yo soy Jack.

Jack se rompió:"

- ¿Y cómo supiste que este árbol hablaba inglés?

Ella respondió:"

- De hecho, me encantan las plantas y los árboles, los conozco a todos, los estudié, y este árbol se llama el árbol furui, y es un árbol solitario que no vive con el padre y habla solo inglés.

Saye dijo:

- Está bueno. ¿Si tiene dificultades para pasar por el bosque frontal, el lago, el próximo bosque y el pueblo?

Susie respondió:

- No, pasé fácilmente y encontré todas las puertas abiertas.

Sai se sorprendió y encontró lo mismo que le sucedió a Jack que pasó de las estaciones anteriores tan fácilmente que lo acompañó. Así pasó un rato hasta que la lluvia cesó y la alegría tomó el lugar.

Jack dijo:

- Ahora tenemos que completar el camino hacia el árbol cosmock juntos, ahora somos tres.

Y los adolescentes completaron su viaje para ganar el sentido de amistad del árbol cosmock hasta que llegaron a un gran desierto y admiraron ese suelo dorado que cubre toda el área y quedaron impresionados por el tamaño de la palma de pie, y encontraron en su garganta un hermoso camello que parece un poco pequeño, y Saye dijo:

- Hola, camello, estamos en camino al árbol tuyoy Zmuk, ¿puedes decirnos hacia dónde nos dirigimos exactamente?

El camello siguió mirándolos y sus rasgos faciales cambiaron a ira y el aventurero se sorprendió por el asunto hasta que Ja K habló y dijo: "

- Oh vagón del desierto, te preguntamos y no respondiste, te dijimos, ¿sabes de dónde es el árbol cosmuk?

El camello los miró fijamente, abrió la boca y dijo en un idioma extraño:

Kirnib Kirnib Olmosof

Los aventureros no entendieron lo que dijo y pronto se vieron rodeados de grandes dunas de arena y el océano se convirtió en barro y los aventureros se quedaron atascados y temían que cada minuto la profundidad del barro aumentara y los niños fueran bajando poco a poco. Susie dijo:

- Qué hacer, nos estamos ahogando y no entendimos lo que dijo el camello, tal vez nos entendió mal.

Los niños siguieron gritando pidiendo ayuda hasta que una cuerda vino de encima de ellos y tiró de ellos con fuerza, por lo que era un niño calvo y obeso. Y Saye dijo:

- Gracias. ..

El niño interrumpió:"

- Larry mi nombre es Larry y no gracias de turno. Dime, ¿qué te hizo venir aquí?

Jack dijo:

- Vamos a buscar la amistad desde el árbol cosmok y tú, ¿qué estás haciendo aquí?

Fred Lowry:

- ¡De verdad! También estoy en camino hacia ella. Llegué aquí ayer y quería descansar, así que dormí en el oasis de belleza. Cuéntame cómo comentaste aquí?

La tragedia de Susie:"

Cuando le preguntamos sobre el cosmok, abrió su escapatoria y repitió palabras que no entendimos, y el suelo se convirtió en barro.

Entonces el camello volvió y sonrió y le dijo a Larry:"

¿Fis le da a Jol Frayder?

(¿Son estos tus amigos? )

Larry respondió:

Down Edel Brevemente Jamensen Turheb Kozmok Biy  
(Acabo de conocerlos y también van al Cosmook y continuaré con ellos. )

El camello dijo:

vot vot o sirsiya kinte soft yorjikle vayoufan ort

Larry dijo:

Dijo que lo sentía, pensé que me lastimaría, así que hizo el truco.

Jack dijo:

- ¿Qué idioma hablas?

Larry respondió:

- Es el lenguaje de la belleza, soy aficionado a los animales antes y he dominado la mayor parte de su lenguaje, me ha parecido difícil y lo he aprendido desde que tenía seis años.

Luego se volvió hacia el camello y le dijo:

Hobenfayse jor mi enero lúpulo

(Gracias por todo lo que hiciste y ahora es el momento de que me vaya)

Así que fueron juntos a completar su viaje, el objetivo es un objetivo, que es encontrar el árbol cosmook, por lo que las preguntas siguieron siendo el maestro de las cosas entre ellos, y entre lo que estaban en ese estado hasta que llegaron a una montaña gigante. Jack dijo:

- ¿Quién conoce esta montaña? Nunca lo había visto antes. Susie, eres naturalista. ¿Crees que lo conoces?

Susie respondió:

- Soy un experto en plantas y árboles, no un científico de montaña, jajaja.

Saye dijo:

- Bueno, ahora tenemos que subir a la cima y encontrar algo que nos lleve al cosmook.

Así que los aventureros subieron a esa montaña y encontraron su cumbre terrible, encontraron flores rosadas arrojadas aquí y allá, y

Larry dijo:

- Qué vista tan atractiva.

Los niños vinieron y encontraron un guepardo dorado comiendo hierbas y junto a él un ciervo plateado comiendo carne.

Saye dijo:

- Hola, vamos a buscar el árbol cosmook, ¿sabes de dónde es el camino ?

El guepardo dijo:"

- Bienvenidos a nuestra montaña llamada Monte Gojo, que es la segunda montaña más antigua de estas zonas, y el árbol cosmook está en este camino, es decir, justo debajo de nuestra montaña, pero desde el primero tienes que resolver este rompecabezas para completar tu camino.

Saye dijo:

- Hay muchos rompecabezas de esta manera, pero está bien decirlo.

La gacela dijo:

- La verdad se esconde por dos lados, un rostro que persigue sin pasión y un rostro que escapa tiene dos colores

La primera pretende ser la eficacia fugitiva y la segunda trasciende su origen hacia el habitante.

Los niños quedaron confundidos y Susie dijo:

- De hecho, no entendí nada.

Say dijo:

- Incluso yo estoy confundido, parece ser un misterio compuesto

Los aventureros trataron de resolver este misterio de cualquier manera, pero quedaron incapacitados. Ves las características de la desesperación visibles en Jack y él dice:

- Se acabó, tal vez nos están mintiendo, seamos sinceros.
- Detente, Jack, ¿estás loco? Solo relájate. Dijo Larry.
- ¿Por qué? Soñaba con tener amigos, estaba estudiando todo el tiempo sobre plantas, tal vez resultaron ser mis amigos. Dijo Suzi.

Así que miré la montaña y me concentré bien en las rosas, y luego hablé:"

- Pero solo un momento, muchachos, noté algo, estas rosas se llaman baltmen y no pueden aparecer en terrenos altos,

siempre prefieren quedarse debajo de los árboles en los bosques.

Entonces Larry dijo:

- Quiero decir, ¿se supone que estas rosas están en los bosques? Pero, ¿cómo llegó hasta aquí?

Pensó por un momento y luego dijo:

- De hecho, es lo mismo para la gacela y el guepardo, se supone que somos bosques, no montañas.

Entonces Jack dijo:"

- Y mira la carne, parece ser carne de venado, entonces, ¿cómo puede una gacela comer la carne de su hermana?

Entonces Sai miró perspicazmente, una mirada de deducción y de repente dijo:"

- Ahora lo sé, es la contradicción, sí la contradicción. En primer lugar, como dijo Susie, las plantas no pueden estar aquí, y el guepardo y la gacela también, esto es normal, ya que observamos al guepardo comer hierbas, sabemos que es carnívoro, y viceversa en la gacela herbívora . La verdad se esconde por dos lados, cualquier cara del guepardo y la cara de la gacela persiguiendo sin pasión y es el guepardo quien persigue a la gacela y la cara de su escape tiene dos colores y es la gacela hay tipos tienen dos colores, el primero finge ser fugitivo efectivo cualquier guepardo finge ser una gacela en el peso de efectivo y siempre está huyendo y el En segundo lugar excedió su origen hacia el habitante cualquiera que la gacela excedió lo conocido y pasó a comer la carne de su hermana. Conocía la solución, que es el reflejo, originalmente estamos en un bosque, pero el lugar es el que no es una montaña, además de que el ciervo y los leopardos no se encuentran en tim enemigos.

El guepardo se rió y la gacela se rió y el guepardo dijo:

- Bien hecho, y tú, tu análisis es genial, chico.

La gacela aplaudió hasta que el lugar se convirtió en un bosque y resultó que era solo magia, y el guepardo dijo:

- Bueno, realmente mereces conocer el árbol cosmuk, ve desde este camino directo y encontrarás el árbol.

Los aventureros finalmente corrieron hacia el árbol Cosmook. Y en cada época es un punto de inflexión, y en la transformación suceden cosas, y esas cosas nos pertenecen a nosotros y a su rey, por lo que nuestro rey está acostumbrado al alma y al cuerpo, y su rey pertenece a otros, y lo que está al lado, por lo que Saye solía repetirse a sí mismo cuando iba con los aventureros hacia ese árbol. Cualquiera árbol, grande y enorme, con sus ramas de madera maciza y sus hojas volando como la seda, envía a cada visitante ese olor, el olor de la esperanza y la amistad. Los amigos se acercaron asombrados ante su fresca vista, porque el ojo no escatima en ver la belleza. El árbol dijo:

- Bienvenidos, mis visitantes, han bajado fáciles, parecen cansados, así que descansen y siéntense.

Jack dijo:

- Claro, pero primero queremos hacer amigos, ha pasado mucho tiempo desde que llegamos a este hermoso momento.

Larry dijo:

- Realmente ha pasado mucho tiempo.

El árbol dijo:

- Sí, por supuesto, este fue tu objetivo desde el principio, pero tienes que resolver este rompecabezas, que es tu último rompecabezas.

Susie dijo:

- Señora, estamos aburridos de los rompecabezas, pero está bien, si esto es un deber, entonces este es mi favor.

El árbol dijo:

- En el camino se arrastran unos a otros, el primero asombró al interrogador con su sabiduría, el segundo rompió a las bestias y asustó a los zorros con su poder, el tercero encantó la mente del árbol con su conocimiento, y el cuarto salvó a los pueblos que lo alcanzaron.

Saye se miró a sí mismo, a los niños y al árbol, y recordó todo lo que había pasado, y luego dijo:

- Lo entendí todo.

Larry dijo:

- Bueno, sabio, si le dices la respuesta para conseguir amigos hemos sido impacientes.

Saye dijo:

- Realmente no tendrás amigos.

El árbol sonrió y todos se sorprendieron y dijeron juntos:"

- ¿Qué dices? Quiero decir, caminamos toda esa distancia y me dices que no entenderemos por qué.

Y Sai les dijo:

- Porque especialmente tienes amigos, yo soy el que comenzó el camino y abrió la primera puerta resolviendo el rompecabezas por mi cuenta, así que fui el sabio, ¿luego siguió con su fuerza y me salvó de los zorros, y luego de la magia de la mente de ese árbol para abrir sus ramas para que nos protegamos de la lluvia? Susie con su conocimiento de NabaTat y finalmente quien nos salvó del barro no es Larry? ¿Y puede hablar con los animales? De hecho, éramos amigos todo el tiempo y no sentíamos.

El árbol cosmoc dijo:

- Bien hecho, muchacho, y esto es a lo que quería llegar con una respuesta perfecta y un análisis sólido, sí, hijos míos, ustedes son amigos. Y cada uno de ustedes tiene su propia especialidad Sai el Sabio, todos estos misterios fueron sus noticias. Jack fuerte después de obtener la espada física fuerte. Susie es botánica y Larry es zoólogo. Se ayudaron mutuamente y estuvieron juntos todo el camino. Y la esencia de los eventos fue Sai. Tenía a alguien que lo protegiera, alguien que sacrificara todo para protegerlo y alguien que mediara por él. Llevo aquí 3.000 años, y nadie me ha contactado solo, sino siempre con un grupo, porque llegar a este lugar requiere amigos. Y ahora son amigos. Quiero decir que ustedes son los que se hicieron solos y no ¿Entendieron el propósito de venir aquí?

Todos lloraron y se abrazaron, y aquí la misión se completó con éxito y Saye finalmente pudo conseguir amigos.

Y regresó a casa y encontró a un padre, eh, como de costumbre, sentado en el jardín, y dijo:

- Hola, hijo, ¿cómo estás? ¿Has llegado a Cosmok?

El hijo respondió:"

- Sí, padre, todo fue maravilloso, la aventura fue hermosa, y conocí buenos amigos, y estaba en camino, no olvidé la copa que me diste, que es que el amigo comienza desde la familia, quiero decir, tú, mi padre, que fue mi primer amigo antes de tener un padre, y luego obtuve lo más verdadero desde el exterior de la casa, y ahora he regresado al primer amigo, que es la familia, sí, ustedes son los miembros de mi familia, mis primeros amigos.

### **Veinte años después...**

Los espíritus han madurado para estar junto a tres machos y una hembra juntos ya que el peligro al que estaban expuestos por la aventura que tenía el propósito de la amistad y no era solo amistad, sino que se convirtió en una cuerda que si le pones fuego con el propósito de cortarlo, ese alambre que no se encoge emerge para ti. B toda confirmación cuando el acompañamiento es para todo ese tiempo con sus dificultades las almas se fortalecen entre sí

. El fuerte continuó pasando su tiempo en los pasillos entrenando miserablemente para mantener su estructura, por lo que se volvió fuerte y guapo , así como el tigre, que estaba decorado con su pelaje brillante, por lo que se convirtió en una moda para cada hogar y cada mente que piensa en los animales. Con motivo de los animales, ese mundo siguió buscando las últimas noticias de las hormonas que se forman dentro de los elefantes, y siguió buscando las últimas noticias de animales en peligro de extinción, les tiene cariño. Y Messi está buscando cómo se relacionan el zorro y el zorro, tal vez desconcertado por cómo se conectan entre sí y quién es más insidioso y astuto que el otro. La noticia más grande, y quizás

sorprendente, es la asociación de la sabiduría con las plantas, el dueño del habla rápida y el dueño del habla equilibrada y elaborada. Nuestro sabio príncipe Say, el aventurero iniciador de Cosmok, se casó con la princesa botánica Susie. Me encanta golpear sus mentes al mismo tiempo. En una ocasión, Susie le dio all.E. Sai con una mirada de flor sedienta y fulminante y le dijo:

- Dime, ¿sabías que la flor merva (una flor amarilla que crece junto a los Grandes Lagos) cuando se siente sola, distribuye sus venas por todo el mundo, queriendo unirse hasta que se conecta con los árboles y de hecho está conectada?

Fue entonces cuando Saye se propuso resolver este misterio, descifrarlo y comprender que Susie era esa flor, y desde entonces intercambiaron palabras de amor en diccionarios dominados por la filosofía y la botánica. Por supuesto, estamos hablando aquí de los años que han pasado y después de la madurez de estos niños y su unión entre ellos, plantando en ellos las palabras del árbol cosmock, que fue un objetivo importante en la infancia. Años más tarde, este árbol envió un llamamiento a todos aquellos que buscaron refugio para visitarlo. Fue el final de un gran árbol y una tremenda despedida de él, sí, como el lector entiende, este árbol murió después de permanecer en pie durante siglos, aconsejando e instruyendo, sí, murió y repite:

- Hoy os dejaré mis amigos y os dejaré este consejo para que os quedéis con vosotros:

No montes en camellos mientras se encogen, y no conduzcas tus caballos mientras parpadean.

No cace al ave mientras migra, y no se cruce en el camino de nadie mientras se aventura.

Sí, estos consejos permanecerán en la mente de todos los que lo visitaron y en las mentes de los cuatro aventureros en particular. Ese espíritu energético se elevó en un momento en que no se le permitía elevarse. En un momento en que pensábamos que la sabiduría no es difícil de derrotar a un término interpretado por los científicos perezosos, aunque es un descanso para los sabios y

compite con él por la diversión del fracaso o el mejor momento para él, pero el sueño sigue siendo el delicioso sabor sin un olor específico, y Saye se embarcó en su sensible investigación y entrada en su propio mundo que consiste en las mismas lecturas y el arte de La fotografía, sí, como se oye y se reconoce y N Sai aprendió a dibujar en años anteriores y lo fusionó con la sabiduría y la perspectiva precisa que posee. Especialmente porque tiene diferentes ideas sobre las plantas como el esposo de la princesa Susie. Bueno, tal vez la duda golpea la mente del lector y dice por qué llamamos a Susie una princesa, de hecho ella es realmente una princesa, la hija del Rey Gordon, el dueño del reino de Philippa famoso por su poder y poder, y la hija de la Reina Tracy, la reina más bella de la parte oriental del mundo. Este reino se encuentra en medio de un océano predominantemente verde dominado por pinos y vegetación, por lo que nuestra princesa era aficionada a las plantas y se dio cuenta de ellas. Después de casarse con Say, se convirtió en una maestra que enseñaba esta ciencia en una escuela privada y recibió a muchos estudiantes que querían bucear y ganar el amor de esta enorme y rara ciencia en el entorno en el que viven. Y en el otro lado donde la fuerza y el rigor reinan sobre el cuerpo, Jack se levantó y estaba listo para una cita con su comida habitual, puedes imaginar que una página del cuaderno no es suficiente para mencionar lo que Jack come por la mañana, así que pasemos al final del acto de comer y vayamos hacia el trabajo principal que hace todos los días y pasemos su tiempo entrenando, Claro, Jack parece un hombre de otro planeta con músculos tan grandes que da miedo, pero esto no indica que sea brutal y violento con los demás, por el contrario, es cariñoso y amable, pero si lo oprimes, no tendrá piedad de ti, o puedes imaginar que se enoja con una palabra que se considera normal para todos, Pero si se lo dices, se enojará hasta que pierda el control de sí mismo, es decir, eres imprudente. Quiero decir, puedes llamarlo feo, aunque es guapo en un grado que no puedes imaginar, puedes llamarlo imbécil, cobarde, tonto, pero no importa cuán larga sea tu lengua, no se lo digas, imprudente, y hasta ahora sus amigos no han sabido cuál es la razón. Una vez, en el cumpleaños de Sai, Larry

decidió tener una fiesta para Sai como sorpresa, cuando Larry les sugirió la idea, es decir, Susie y Jack, les dijo que no le dijeran que fuera una sorpresa, por lo que estuvieron de acuerdo, y de hecho Sai se sorprendió con éxito, y en la fecha de insertar los pasteles que estaban de las manos de Susie, Jack se encargó de traerlos, y mientras venía, les dijo:

- Pasteles, muchachos, mírenme, los levantaré con una mano. Aunque le decían que no por su peso, él no los escuchó, así que la levantó con una mano, pero la conclusión fue mala, ya que resbaló con una cáscara de plátanos arrojada por el mono de Larry . Entonces los pasteles cayeron sobre él y la cara del bronceado se convirtió en fresas rojas y parecía un soldado que regresó de una guerra que duró más que las Cruzadas, por lo que todos se rieron pero el mono habló y dijo:

- Oye, temerario, ¿estropeaste los pasteles?

Los rasgos del niño se voltearon y los pasteles comenzaron a derretirse en su rostro y el grito del ciervo atrapado por los leones gritó:

- Ven aquí, mono, te mostraré un tormento que nunca has visto antes.

Todos se rieron y el mono huyó rápidamente, pero hasta el día de hoy no sabemos cuál es el secreto de la ira de ella en particular. Y el nuevo día llegó con un vestido nuevo y fragante que golpeó a todos los suburbios e hizo que esas personas se elevaran por encima de esa nariz pequeña y grande y atrajo la atención con miel y ojos negros y envió sonidos de felicidad y tristeza en esos oídos atentos, Sai estaba en su jardín embarcándose en escribir pensamientos y cuentos, y mientras estaba fijo en esa silla de madera hasta que Susie pasó y le dijo:

- Hola, mi amado, veo la alegría luchando con esa linda cara. Oh querido, voy a trabajar como siempre.

El sabio respondió:

- Buenos días, una princesa pasó frente a mí, y la miré con miradas, y envié en mi mente los rompecabezas que soy un

destinatario del científico de plantas, bueno, querida, Dios estuvo en tu ayuda y no olvides llenar esa alma de paciencia. Susie se fue a trabajar como de costumbre y Saye siguió escribiendo y escribiendo creativamente. Por otro lado, nuestro amigo Jack fue como de costumbre para ganar su tiempo en el entrenamiento y estaba listo como el resto de los días para el viaje más dulce del día. Mientras nuestro amigo Larry se dirigía a visitar a Sai, lo encontró en el parque e intercambiaron conversaciones:

- ¿Cómo estás, nuestro sabio, hay una nueva decisión, créeme, mi mente ha marchitado sus flores y quiere agua?
- El juicio, amigo mío, va y vuelve, y las palabras del amigo blanquean y prevalecen, y las palabras del enemigo arden como combustible, y las palabras de los padres se extienden a lo largo de las décadas de tu dinero y el abandono de la esposa, mi amigo.

Larry se rió y Saye se rió con él, y hablaron durante mucho tiempo hasta que el tiempo se los comió.

Y por la noche Jack vino después de un duro entrenamiento y después de descansar y limpiar también fue a la casa de Say y lo encontró con Larry y las cosas no cambiaron ya que los encontró hablando, así que Jack también entró en el diálogo y la conversación se dividió en tres partes que estaban dominadas por la risa y el ridículo del otro.

Cuando terminó la noche, Jack dijo:

- Vamos, deja de hablar y ve a buscarnos algo de comer.

Saye respondió:

- Me recordaste y en la mención de comer ¿dónde está Susie?

Larry dijo:

- ¿No está funcionando?
- Sí, pero es muy tarde y hoy es uno y no funciona mucho.

Jack dijo:

- Bueno, tal vez te has dirigido a alguna parte.

Saye dijo:

- Honestamente, no estoy tranquilo, iré a la escuela a verla.

Larry dijo:

- Bueno, nosotros también iremos contigo.

Los tres jóvenes partieron hacia la escuela y en su camino fueron recibidos por personas corriendo y gritando en voz alta, como si algo le hubiera sucedido al país. La sospecha de Say aumentó y aumentó su velocidad hasta que comenzó a correr. Cuando llegó a la escuela, la encontró completamente quemada, alrededor de la cual la gente caía y los hombres a su alrededor se extinguían, y Saye se sorprendió por lo que vio y comenzó a gritar en voz alta: Suzy Suuuuuuuu Y atacó a uno de los hombres y le pidió que acelerara el proceso de extinción de incendios y entró Decir en otros caminos y pintó su mente especulación y duda profunda y parecía Decir en un estado realmente infeliz no Larry Jack tratando de calmarlo de cualquier manera, pero fue en vano, siguió pidiéndoles a los hombres que aceleraran la tarea de extinción de incendios.

Y en un instante los hombres sacaron a todos los que estaban en medio de la escuela, y fue una escena que aterrizó a todos los pobres ojos al verla: la cara estaba carbonizada como si abrazara un amplio horno que llenaba un alma inocente que deseaba vivir años para lograr sus objetivos, pero el destino lo arrojó a ese horno y estaba carbonizado, el ojo que se iluminaba para nosotros esa noche aterradora, ese ojo que anhelaba cuerpos distantes ahora está lleno de ese polvo, así que me cegué y fui al cielo y al infierno. Y no sé cuál es la situación de ese sabio cuando los espíritus salieron carbonizados, pero lo extraño es que Susie no es una de ellas, así que Sai estará feliz porque Susie no está con ellos o estará triste porque ella aún no ha regresado.

En ese momento, Sai entró en otro laberinto lleno de dudas, y Jack y Larry siguieron preguntando a los hombres si habían visto a una chica morena, pero la respuesta estaba llena de la letra L acompañada de largas gratificaciones. Así que volvieron al joven Say, y Jack dijo:

- Cálmate, amiga mía, ¿tal vez se fue a algún lugar?

Saye respondió enojado y con un fuerte grito :

- ¿A dónde iría si fuera a algún lugar donde me hubiera llamado, incluso desde su teléfono apagado? Maldita sea, mi corazón está débil y no puedo soportarlo más.

Larry dijo:

- Oso, Sai, eres más fuerte que esto, amigo mío.

Cuando estaban en esa situación, el teléfono de Sai sonó con un número extraño, y él respondió, y escuchó una voz extraña:

- Hola, Dime, espero con todo mi corazón que tu corazón débil se calme, y puedes preguntarte por qué te llamé. Bueno, no quiero hablar demasiado. Solo quería decirte que tu princesa es amable conmigo. Y no te preocupes, no haré nada por ella. Solo si me traes el libro azul, la liberaré.

Fred dice:

- ¿Qué estás diciendo, imbécil, libera a mi esposa inmediatamente?

El extraño dijo:

- Bueno, huele como quieras, creo que ahora tenemos un acuerdo de libro para chicas, y tú como quieras y tráelo rápidamente, de lo contrario tu princesa cortó trozos de su comida para mis perros.

Y el extraño cerró el sombrero, y Saye permaneció sorprendido por lo que oyó, y Jack le dijo:

- ¿Qué está pasando, chico, y quién ha estado contigo por teléfono?

Saye respondió:

- No sé, un extraño me dijo que Susie lo tenía y que no lo dejaría a menos que le trajera el Libro Azul.

Larry le dijo:

- ¿Qué libro es este, Sai?

Fred dice:

- Bueno, tal vez no lo sepas, pero este libro es muy valioso, mi abuelo me lo dio y me designó como su sucesor en sabiduría. Este libro le da al alma humana fuerza psicológica y placer mental como ningún otro, y esta persona parecía saber sobre el libro y quería involucrar a mi esposa en este juego trivial.

Larry dijo:

- ¿Qué problema y qué vas a hacer ahora?

Saye respondió:

- No lo sé, pero Susie es preciosa para mí y para el libro también, es un testamento de mi abuelo y debe ser leído, y como ustedes saben es un mandamiento, y el mandamiento no se descuida.

Jack dijo:

- ¿Y qué pasará cuando leas todo el libro?

Saye dijo:

- Tendré un poder loco que puede controlar las cosas y percibir cualquier cosa a través de otro sentido que entrará en mi cerebro y cuerpo.

Larry dijo:

- Si lo lees ahora, ¿a qué esperas?

Saye dijo:

No es lo que piensas. Porque no es un libro ordinario y leerlo requiere concentración y calma.

Sai permaneció confundido rodeado de Larry y Jack para encontrar una solución.

Corrió como un loco, gritando el nombre de su esposa en voz alta y Jack lo agarró de la mano y trató de calmarlo de cualquier manera, y luego Larry dijo:

- He encontrado una solución, vamos a buscar un lugar tranquilo para ti, Sai, en un ambiente tranquilo y cómodo para que puedas obtener estotremendo poder".

Sai respondió:

- Pero, ¿dónde está el dengede un lugar con estas especificaciones, amigo mío? Incluso el árbol cosmook con situaciones difíciles se ha ido.

Larry siguió pensando un poco y luego dijo:

- Lo encontré, le pediremos al pavo real de la paz un lugar cómodo porque conoce bien el bosque.

Lostres amigos partieron hacia el Peace Peacock, un pavo real dorado con ojos de lago en relación con el lago caracterizado por su

inteligencia, conocimiento de la geografía forestal y conocimiento de los animales. Los amigos llegaron a su casa donde pasa su tiempo enseñando a los animales el arte de la expresión y la fotografía. Blary le diouna cálida bienvenida a Blary y dijo:

- Hola hombre, te echamos de menos y lo agradable que es esta visita .

Larry respondió:

- Gracias amigo mío realmente te necesito, me gustaría que me hablaras de un lugar tranquilo donde no hay ruido, donde la dignidad y la quietud.

El pavo real dijo:

- Por supuesto que conozco un lugar adecuado, pero el camino es miseria y problemas

Sai interrumpió:

- Está bien, dices dónde está ubicado y lo alcanzaremos, si Dios quiere.

El pavo real agregó:

- Bueno, es una cueva en el principio de la oscuridad, pero cuando llegas a su interior, encuentras una luz brillante y un estanque amarillo como si el sol descendiera en ella, no puedo describirlo más, es el lugar adecuado para ti, para llegar a la cueva pasarás por tres lugares: el primer lugar es el bosque de la maravilla, sorpréndete porque verás todo lo extraño en él, el segundo lugar es un jardín llamado el Jardín de la Sangre, y finalmente la cascada de gusanos y directamente detrás de la cascada encuentras la cueva.

Larry dijo:

- Gracias, amigo mío.

Los héroes parten en busca de la cueva tranquila, y el viaje será muy arduo para encontrar la tranquilidad. Tal vez el ojo notó la maravilla, comenzando por los árboles que hablan en nombre de la rendición y la desesperación de la naturaleza, pasando por las flores encantadoras, pero coquetean con las brujas en un deseo de aumentar la belleza con el deseo que se ofrece a esos perfumes, por lo que los niños se dieron cuenta entonces y supieron que era un

bosque de maravillas como les dijo el pavo real, así que se relajaron sobre las ramas, pero fueron engañados por las apariencias, el gran árbol es frágil cada vez que se acercan a él y querían hacerlo seguro y protector Cayó como un soldado en las guerras , El árbol demacrado era fuerte y, por supuesto, las hojas eran duras, mientras que la rama era tan débil que no podía transportar un gorrión, No porque nunca pudiera llevarlo, sino porque los gorriones no vivían encima de las ramas, sino que cavaban agujeros en el suelo y se escondían en él. Larry dijo:

- Mis hermanos, qué lugar tan extraño, mi mente casi se escapa de no entender estas escenas.

Fred dice:

- De hecho, mis hermanos, no me sorprendieron estas cosas porque son un espejo que refleja la realidad. Cuántos pueblos han abandonado su patria y han deseado emigrar de un país a otro, cuántas niñas han olvidado la belleza de sus modales y moral, y tan pronto como han adquirido material, quieren cambiar sus rasgos, cuántos individuos han sido engañados por apariencias engañosas y programados en esos pasos, Cuán despreciables e hipócritas son, y cuántos mentirosos, han visto, mis hermanos, cuán cruel es el mundo cuando lo encarnamos ante nosotros.

Y cuando Saye terminó de hablar, un halcón verde bajó del cielo, su cola como una cola de caballo, sus ojos azules como si el mar hubiera pasado una década eterna con él, y les dijo:

- Hola, nuestros huéspedes humanos, es un honor para nosotros visitarnos en el bosque de la maravilla, el bosque que maravilla a su gente.

Y Saye le dijo:

- Gracias, de hecho el bosque es realmente maravilloso, por favor cuéntenoslo.

El halcón le dijo:

- Absolutamente, pero antes que nada, nuestros invitados no deben quedarse sin comer, así que ven conmigo a mi agujero

donde encontraremos a mi esposa cocinando y clasificando la comida más deliciosa.

La esposa del halcón les dio la bienvenida, y los niños comieron lo que era bueno, y luego el halcón dijo:

- Nuestro extraño bosque ha existido por un corto tiempo, fundado por el león tigre, bueno no te sorprendas por el nombre, sí, es nuestro león valiente, la melena de león y el color de los tigres, la sabiduría de los leones y la velocidad del tigre, fue acompañado por su hijo cachorro en este lugar hasta que sintieron sed excesiva , y solo tenían una semilla de manzana y sangre de venado , así que el león plantó esa semilla y la regó a través de la sangre del ciervo y así salió un par de manzanas y el bosque se formó y se llamó una maravilla del bosque.

Fue una noche divertida con el halcón y los aventureros durmieron en el haramla para continuar el viaje hacia la tranquila cueva.

El sol apareció en un traje nuevo y en un nuevo día, los aventureros se despertaron con la esperanza de cortar el camino de la miseria para liberar a Susie de las garras de un villano desconocido. Y el tío rojo, la tierra enrojecida y los árboles enrojecidos, los insectos enrojecidos y las flores enrojecidas, y: como si este lugar se declarara hijo del léxico de la guerra y todos los resultados que determinan todavía, sí, bienvenidos al bosque de sangre, así como les dijo el pavo real y así también como el dragón los recibió , y los acogió en su tienda y les contó sobre la historia del bosque. El Bosque de Sangre fue el hogar de los dragones más poderosos y antiguos anteriormente, donde este bosque era una tumba para cada enemigo, puedes imaginar que los dragones ni siquiera perdieron una batalla en su tierra durante dos siglos, cuanto más nacía una generación, más fuerte era que la anterior a ellos, mientras luchaban muchas batallas que llegaron a cientos. Un dragón llamado Banjo es considerado el dragón más fuerte que jamás haya pasado por este bosque y fue el primer líder después de la muerte de su padre. Este dragón fue llamado banjo después del instrumento musical banjo, ya que su padre estaba muy nervioso, pero se reía excepto cuando

llamó a esta noche musical, y cuando tuvo un dragón, lo llamó banjo. A lo largo de los siglos, muchos dragones salieron a una guerra fatídica contra los Atlánticos, una clase de dragones de agua, pero fue muy difícil, ya que la mayoría de esos ejércitos murieron, y otros grupos y aldeas vecinas, especialmente el pueblo Dina, aprovecharon el bosque y lo destruyeron y dejaron solo maestros, pintores y bebés, mientras mataban guerreros y dragones gobernantes. Entre los bebés estaba este dragón narrador de cuentos, y la razón del color rojo es que los pintores colorearon e hicieron todo rojo como homenaje a los héroes que pasaron por este antiguo bosque. Los aventureros disfrutaron de la hermosa historia y pasaron esa noche en el bosque, esperando que mañana llegara a la tranquila cueva.

Qué maravilloso fue ayer en su apariencia, pero las preocupaciones que siguen al interior son tan feas que acompañan a Saye día a día mientras sigue pensando en llegar a la cueva con el fin de salvar a su amada, los aventureros continúan su viaje hacia la cueva y finalmente encuentran una cascada de gusanos. De hecho, no es como Jack pensó que era una cascada que llovía gusanos en el traje de agua, era solo una cascada ordinaria, pero solo porque se llamaba así porque un grupo de gusanos hizo que fluyera. Saye dijo:

- Miren, hermanos, que la cueva está detrás de la cascada, así que pasemos rápido.

Así que los amigos corrieron hacia la cueva y cualquier entrada, una puerta ancha y grande abierta a la derecha y a la izquierda hay dos estatuas. Así que los niños entraron en la cueva y como el pavo real les dijo que estaba muy oscuro en un grado indescriptible, Sai encendió la luz de su teléfono y continuó el camino, hasta que una luz brilló y Larry dijo:

- Hemos llegado al centro de la cueva.

Y de hecho los aventureros llegaron al centro de la cueva y encontraron el estanque amarillo, y Larry le dijo a Saie:

- Vamos, hermano, siéntate ahora con el libro, aquí está la calma completay vengamos al que le hizo todo esto a Suzi.

Entonces Sai se sentó y abrió el lujoso libro, y el olor de su abuelo pasó frente a su nariz y comenzó a llorar, y profundizó en los detalles del libro, y cada vez que pasaba una palabra, se detenía y le recordaba varias cosas.

Las nubes que vienen durante el día pueden quedarse en la noche por la belleza del lugar o salir a otro lugar para nutrirlo, fue una mentira quien dijo que las nubes están tristes, hijo mío, las nubes son felices y aman la felicidad y esas lágrimas no son más que lágrimas de alegría, sí la felicidad impregnó el corazón de las nubes porque derribaron una geetha en el suelo.

Amor, oh amor, me disfrazaste en el adorno de las nubes y eliminaste ese pecado por razones artísticas, oh mi niña, oh alma, ahora anhelo el alma que me abraza día y noche, y aumenta mi sabiduría y discernimiento sobre mi intelecto.

La maravilla y mientras me maravillaba de las acciones del pasado, el pasado que me ataba, el pasado que me liberaba, la maravilla que surgía en las acciones de las personas. La maravilla y como me maravillé de la traición del tiempo, de las vicisitudes del lugar, el tiempo me acompañó, un lugar que me verá, una maravilla que emergió de la tierra como un diamante.

Tranquilidad, tranquilidad, oh alma, tranquilidad, para traer paz a los huertos, para que la guerra termine, el país se reconcilie con el otro y todos los pueblos vivan en seguridad. Pero la situación externa está temblando y la situación es inestable, por lo que alguien realmente asaltó el lugar un hombre con un vestido negro como si fuera un hombre de Halloween con otros hombres. El hombre dijo:

- Bien hecho tontos, ¿crees que eres inteligente?, te sigo de un lugar a otro para traerme aquí y ahora sin perder tiempo dame el libro.

Luego llamó a otro hombre y trajo a Susie llorando y gritando, y en ese grito Saye superó la imaginación del libro y gritó el nombre de Susie y dijo:

- Imbécil, dime ahora quién eres, por qué quieres el libro y dónde lo sabes.

Entonces los extraños revelaron sus rostros , y hubo confusión en el rostro de Sai, y luego dijo:

¿Tú?

Él respondió:

- Sí, yo soy la rana, soy la que durante años se burló de él por sus errores en plural y Deuteronomio, sí soy yo quien te recibió allí en el pueblo de Alenka. Acompañé a tu amigo y te guié por el camino del cosmok, pero no he olvidado tu burla hacia mí y ahora es el momento de vengarme de ti, o te quito el libro para volverte inteligente o tu esposa vive triste en tu casa y eres bueno y como quieres.

Jack dijo:

- Cabezota, la gente como tú no será inteligente y no obtendrás nada.

Él respondió con una risa:

- ¿Yquiénme detendrá, tú, imprudente?

Jack se enojó y corrió hacia adelante para atacarlo.

Entonces la rana dijo:

- Ataque, mi ejército.

Así que la batalla entre Jack y las ranas se intensificó.

Entonces la rana dijo:

- Y ahora es mejor que tu esposa o el libro.

Y Sai miró a su esposa y en sus ojos leyó tristeza y tristeza, y luego dijo:

- Detente, me someto al amor, y frente al amor de Susie, nadie está frente a él, ni la sabiduría ni la razón me quitarán el amor de Susie, entrégame el amor de mi vida y toma el libro.

La lágrima de Sai cayó sobre el libro mientras lamentaba la pérdida de la voluntad de su abuelo, hasta que una de las ranas lo golpeó por detrás y cayó al suelo, Susie gritó, y el problema aumentó aún más hasta que Jack también cayó, por lo que la rana tomó el libro y abofeteó a Susie con fuerza. Entonces Larry se puso de pie y dijo en voz alta:

Oh pedazo de pan, no te comeré hasta que mis gatos estén llenos.

Al decir esa palabra, todas las ranas cayeron satisfechas, como si hubieran escuchado un silbido que golpeó sus oídos. La rana dijo:

- ¿Qué pasó por qué no puedo estar de pie?

Larry respondió:

- Sé muy bien que eres una rana lunar, la frase que dijiste te mantiene perdido por un momento.

De repente, la cueva comenzó a temblar en preparación para la caída.

Sai dijo:

- Parece que hicimos demasiado ruido hasta que pasamos la cueva y parece que todo el lugar será destruido, vamos amigo, salgamos rápido.

Mientras salían hasta que las ranas se despertaron, Jack dijo:

- Ve, tú, voy a luchar contra ellos, vete, amigos.

Sai dijo:

- No, Jack, vamos, eres mi amigo que me salvó de los zorros. No vamos a dejar que te vayas de nuestras manos. O morimos juntos o sobrevivimos juntos.

Jack dijo:

- Por favor, Sai, ve con mis compañeros, sal, si es por mí, me siento muy honrado de conocerte, pero Dios te amé con todo mi corazón, todos estos años escribí en mi pecho el nombre de la amistad, vete, mis compañeros, sobreviven, estaba destinado a morir como guerrero.

Susie estaba sufriendo y los aventureros salieron y en su salida todo el lugar explotó y todos gritaron el nombre de Jack, pero el lugar estaba lleno de niebla y la tristeza golpeó sus rostros y esos ojos llovieron en lágrimas. Entonces Sai dijo:

- Adiós, Jack, nunca te olvidaremos.

Pasaron los años, y esa sonrisa volvió a Sai después de separarse de Suzi. Larry, un chico del bosque, siguió vagando y vagando, queriendo descubrir una nueva especie de animal. Sai, por otro lado, aceptó la opinión de Susie de que deberían vivir en el reino de su

padre. Sugirió que tuviera una oficina privada para sus experimentos y dibujos. Y aceptó su propuesta, ya que era el yerno del rey, y mientras estaba sentado en esa silla pintando, hasta que se levantó y se paró frente a la ventana mirando los árboles, luego tomó un papel y volvió a sentarse y procedió a escribir:

Te llamo papá desde un futuro lejano.

Donde emergió como una flecha en los árboles

Te llamo, padre, para una nueva era.

Donde me senté mojado por las gotas de lluvia

¿Y qué pasa con los enemigos que se levantaron como valientes?

Se presentaron ante la sabiduría a través de la trampa y la traición.

Soy Sai y como mis hijos me recordarán

Soy el sabio con mi mano para dibujar

Soy Say, y como él me llamó, encuentro esto

Soy el pintor con mi escritura a mano

Soy Sai y en mi mente recordé a mi amigo

Salvador de la nación por la fuerza y el hierro

Jack, mi compañero de vida.

¿Dónde estás mi terco amigo?

Te sacrificaste por nosotros

Y me acercaste a un aliento útil

Y ahora concluyo con mis frases cortas, siempre en mi corazón, Jack, mi querido amigo.